
 
Coronavirus Covid-19: De Palo (Forum), "famiglie preoccupate,
urgente mettere loro risorse in tasca e tener conto del numero di figli"

“Purtroppo solo adesso, nel momento della piena emergenza, tutti stanno pian piano arrivando alla
proposta che noi avevamo formulato in tempi non sospetti: mettere risorse vere nelle tasche delle
famiglie italiane. È questa l’unica soluzione efficace per evitare la crisi del Paese, anche di ordine
pubblico": così il presidente nazionale del Forum delle associazioni familiari, Gigi De Palo. "C’è
urgenza di dare risposte ai bisogni reali e concreti delle nostre comunità, fatte di milioni di papà e
mamme con i loro bambini. Per questo assegno è necessario tener conto innanzitutto del numero di
figli che ciascun nucleo ha. Il Forum delle associazioni familiari riceve ogni giorno centinaia di
messaggi di famiglie molto preoccupate, perciò bisogna trasformare immediatamente questa ipotesi
in realtà tangibile per tutti i nuclei familiari del Paese”, conclude De Palo.

Gigliola Alfaro
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